

# けやき

第12号

## 1年間のまとめ

早春の候、保護者の皆様におかれまして、ご健勝のこととお慶び申し上げます。

この1年間でお子様は、自分の課題に向き合いながら、レベルアップを図ってきました。一人一人課題は異なりますが、コミュニケーションの大切さに気付き、自らクラスメイトに声をかけたり、困った時に質問ができたりと様々な成長が見られました。1年間の成長をご家庭でも振り返っていただければと思います。成長の一部を記載させていただきます。

けやき教室の教員の声

生徒の成長です！

### ☆気持ちが安定した☆

自分の気持ちを伝えながら、けやき教室での活動を通して、気持ちを安定させていました。自分の話しやすい場所を見つけ、気分転換が図れることもできました。

### ☆相手の気持ちを考える☆

人と関わる際に、自分のことだけを話しがちでしたが、周りの様子や相手の表情やしぐさ、声のトーンなどに意識を向け、会話ができるようになりました。

### ☆自己理解を深める☆

自分の特性を知り、それに対して解決しようとする姿が見られました。良いところを生かし、苦手なところを自分でカバーの仕方を獲得しました。

### ☆初めてのことに挑戦☆

見通しがもちにくく、初めての課題や正解のない問いに答えることが難しかったのですが、トライすることができました。意外にできたことを実感できたようです。

### ☆自己を見つめる☆

進路選択をする際に、志望校や動機、将来の夢などに目を向けるようになり、自分の長所や短所を知り、自己PRや面接を頑張りました。

### ☆字がきれいに書ける☆

ビジョントレーニングや書字の練習を繰り返し、意識して書くことに取り組みました。止め、はねなどをしっかりと行うことで読みやすい字を書けるようになりました。

### ☆努力して上を目指す☆

受験に対して、妥協することなく努力を続けたり、自分にとって難しい課題を少しでもできるように考えて練習したりと、向上心が高まりました。

### ☆楽しさを実感☆

人とのコミュニケーションを極力避けていましたが、自分から積極的に話しかけ、友だちを作ることができ、校外学習や修学旅行で楽しい思い出を作ることができました。

### ☆気持ちを話す☆

自分の気持ちに向き合って、他者に話すことで、心の整理ができた、気分がスッキリしたりして、気持ちを安定させるための方法を1つ獲得しました。

### ☆振り返りの大切さ☆

困っているのに、相談することが遅くなり、失敗したことがありました。しかし、振り返って、どのように行動すると解決ができるのかをじっくりと考えることができ、次からの課題に生かせるようになりました。相談する大切さや自分の行動を振り返って、そこからの学びをどのように生かしていけばよいのかを学びました。

## ～作品の紹介～



西中学校 学習発表会 3月11日(火)

絵手紙や今年の一文字、壁飾り、部屋飾りを展示しました。



下里中学校 校内展示発表週間

3月7日(金)～3月8日(土)

けやき教室は、木工クラフト・壁飾りの作品を展示しました。



1年間、けやき教室の教育活動にご理解、ご協力いただきましてありがとうございました。保護者の皆様の支えや声かけ等があり、二人三脚で生徒の成長に携われたことを嬉しく思います。今後ともよろしくお願いいたします。

春休みは、有意義な時間をお過ごしください。